







Paris, le 27 août 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Transport routier : il n'y aura pas d'état de grâce

Monsieur Alain Vidalies a été nommé Secrétaire d'Etat aux transports en remplacement de Monsieur Frédéric Cuvillier.

M. Frédéric Cuvillier était en charge des transports depuis le printemps 2012. Il a témoigné à ce poste d'un authentique intérêt pour le transport routier et a su prendre en considération, en maintes occasions, les réalités et la dimension des difficultés des entreprises.

Le nouveau Secrétaire d'Etat aux transports prend ses fonctions dans un climat explosif.

Au cœur du baril de poudre : la nouvelle écotaxe, le déficit de compétitivité des entreprises et la concurrence déloyale.

La FNTR, TLF, la CSD et l'UNOSTRA rappellent leur opposition à la nouvelle écotaxe et dénoncent avec force l'incompatibilité de cette taxe avec la situation de crise, les inégalités territoriales créées par le nouveau dispositif et l'irréalisme des délais de mise en œuvre.

Du nouveau Secrétaire d'Etat aux transports, TLF, la FNTR, l'UNOSTRA et la CSD attendent des réponses urgentes à leurs demandes.

Le temps n'est pas à l'état de grâce.

<u>A propos de la FNTR</u>: la Fédération Nationale des Transports Routiers est l'organisation leader du transport routier de marchandises. Elle rassemble, avec 12 500 entreprises, les 2/3 des entreprises de transport adhérentes à une organisation professionnelle. Elle accueille des entreprises de toutes tailles (groupes, PME, TPE) et de toutes spécialités, aux activités diversifiées.